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令和４年第１回臨時会
日程：５月 20 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴なし　議会中継視聴回数 158 回 (7/21 現在 )

【行政報告】　※行政報告のため、質疑や採決は行われません。

町内における新型コロナウイルスの感染状況等について － －

【議員提案】

当別町議会委員会条例の一部改正について ◎◎ －

【専決処分】
令和３年度一般会計補正予算（第 16 号）
　感染防止対策協力支援に伴う費用を増額補正し専決処分したの
　で、報告し承認を求めるもの

◎◎ －

北海道公設光ファイバ整備推進協議会高度無線環境整備
工事請負契約の変更について
　北海道公設光ファイバ整備推進協議会高度無線環境整備工事請負契約
　金額の変更について専決処分したので、報告し承認を求めるもの

◎◎ p.3

令和３年度一般会計補正予算（第 17 号）
　法人事業税交付金等の確定により、増額補正し専決処分したの
　で、報告し承認を求めるもの

◎◎ －

当別町部設置条例の一部改正について
　部及びその分掌事務を改めるための本条例の一部改正

◎◎ －

当別町税条例等の一部改正について
　地方税法等の一部改正に伴う本条例の一部改正

◎◎ －

当別町都市計画税条例の一部改正について
　地方税法等の一部改正に伴う本条例の一部改正

◎◎ －

【補正予算】
令和４年度介護サービス事業特別会計補正予算（第１号）
　2,544 万円を増額し、総額を 9,151 万円とするもの

◎◎ p.4

【契約】
ＪＲ札沼線新駅駅前広場外舗装工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ p.3

町道十五線外付属施設工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ p.3

当別町一体型義務教育学校建設工事（グラウンド整備）請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ p.4

当別中学校解体工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ p.4

当別町総合体育館屋上防水改修工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ －

令和４年第２回定例会
日程：６月 15 日～ 22 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴 ８人　議会中継視聴回数 581 回 (7/21 現在 )

【行政報告】　※行政報告のため、質疑や採決は行われません。

情報公開制度の実施状況について － －

【議員提案】
森林・林業・木材産業によるグリーン成長に向けた施策
の充実・強化を求める意見書 ◎◎ －

【報告】
令和３年度当別町一般会計繰越明許費繰越計算書について
　議決を経た繰越明許費に係る繰越額及び財源内訳について、地
　方自治法施行令の規定により報告するもの

◎◎ －

議員研修議員研修
３年ぶりに議員研修開催

7/6 北海道町村議会議員研修会

　感染症の影響から、令和元年度以降

開催されていなかった議員研修会が、

３年ぶりに開催されました。感染対策

のため、全道の町村議会を２部に分け

て、短時間での研修となりました。

　研修では、政治ジャーナリストとし

て知られる泉
いずみひろし

宏氏から「参議院最終

情勢分析と選挙後の政局展望」を演題

にご講演いただきました。

札幌コンベンションセンターにて

議員研修議員研修
当別町・新篠津村合同研修

7/19 石狩町村議会議員研修会

　新篠津村議会との合同議員研修会

は、コロナ禍においても、オンライン

を活用するなどして開催してきました

が、令和４年度は、感染対策を徹底し

た上で、一堂に会しての開催となりま

した。

　研修では、北海道農政事務所長であ

る山田英也氏から「米政策の推進状況

について」、北海道農政部生産振興局

農産振興課水田担当課長である佐々木

秀弥氏から「水田活用の直接支払交付

金の見直しに伴う北海道の対応につい

て」をそれぞれ演題にご講演をいただ

きました。

しんしのつ温泉たっぷの湯にて

委員会 一般質問 議案の審議結果
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●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

道の駅へコンビニ出店
　既存テナントへの影響は

【関連議案】

令和４年度一般会計補正予算（第１号）

《本会議での質疑》

【人事案件】

監査委員の選任について
　米

よね

口
ぐち

稔
みのる

氏が令和４年８月９日で任期満了となることから、新た

　に岸
きし

本
もと

護
まもる

氏を選任するため、議会の同意を得ようとするもの

◎◎ －

【補正予算】

令和４年度一般会計補正予算（第１号）
　４億 5,745 万円を増額し、総額を 140 億 2,500 万円とするもの

◎◎

p.2
～
p.4
p.13

【条例】
当別町議会議員及び当別町長の選挙における選挙運動の
公費負担に関する条例の一部改正
　公職選挙法施行令の一部改正に伴う本条例の一部改正

◎◎ －

当別町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定子ど
も・子育て支援施設等の運営に関する基準を定める条例の一部改正
　特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定子ども・子育
　て支援施設等の運営に関する基準の一部改正に伴う本条例の一部改正

◎◎ －

【その他】

財産の取得について（職員用ＰＣ等一式）
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ －

北海道市町村職員退職手当組合規約の変更の協議について
　北海道市町村職員退職手当組合規約を変更することについて協
　議をするため、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ －

北海道町村議会議員公務災害補償等組合規約の変更の協議について
　北海道町村議会議員公務災害補償等組合規約を変更することに
　ついて協議をするため、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ －

北海道市町村総合事務組合規約の変更の協議について
　北海道市町村総合事務組合規約を変更することについて協議を

　するため、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ －

【請願・陳情】
当別町新庁舎に関する陳情書の取り下げについて

　令和４年第１回定例会（３月）にて総務文教常任委員会へ付託さ
　れていた本陳情について、提出者の申出により取り下げるもの　
　[ 提出者 ] 太美地域活性化プロジェクト コアメンバー・発起人 岡田 隆範 他２名

取
　
下

－－

《令和４年第１回定例会 ( ３月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》

「水田活用の直接支払交付金見直し」の再検討を求める
意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 当別町農民同盟 委員長 堀 梅治 他 4 団体　　　　　
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

　※上記交付金見直しについて、地域実態の反映など再検討を求めるもの

継
　
続

－－

《令和４年第１回定例会 ( ３月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

町立当別小学校「跡」の利活用に関する陳情書
　[ 提出者 ] 特定非営利活動法人ゆめの種子トーペッ 理事長 堀江 三千代

　※図書館等の機能を備えた生涯学習施設として当別小学校跡の活用等を求めるもの

継
　
続

－－

《令和４年第２回定例会 ( ６月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める
意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会 当別支部 支部長 佐藤 美智子 他４団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 澁谷 俊和、議員 鈴木 岩夫

　※上記条約への日本政府の参加・調印・批准を求めるもの

継
　
続

－－

《令和４年第２回定例会 ( ６月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

「2023 年度地方財政の充実・強化に関する意見書」の採
択を求める陳情について
　[ 提出者 ] 自治労北海道札幌地方本部 執行委員長 名古屋 亜美 他１団体

　※十分な地方一般財源総額の確保を図ること等を求めるもの

継
　
続

－－

《令和４年第２回定例会 ( ６月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

当別町新庁舎に関する陳情書
　[ 提出者 ] 太美地域活性化プロジェクト コアメンバー 代表 岡田 隆範 他２名

　※新庁舎建設候補地へ西当別小学校敷地の追加等を求めるもの

継
　
続

－－

大手コンビニエンスストアの出

店を進めるにあたり、既存テナ

ントや取引先へ影響が起きないよう、

㈱ tobe はもちろん、既存テナントや

取引先と緊密に連携して取り組む必要

があるのではないか。取り組み姿勢に

ついて説明していただきたい。

●Q

道の駅を目指してくるお客様と

コンビニエンスストアを目指し

てくるお客様とでは、客層が異なるの

ではないかと、㈱ tobe、既存テナント、

取引先では、お互いに認識している。

その上で、コンビニを目指してきたお

客様をいかに既存テナントや㈱ tobe

の物販エリアへ引き込むか、これを

しっかり相互に連携して進めるように

確認、合意している。それに向け、商

品やメニューのブラッシュアップ※１

を行い、既存テナントと㈱ tobe の相

乗効果がこれまで以上に図られるよう

になるとのことで、コンビニの出店に

ついてご理解いただいたと㈱ tobe か

ら確認している。

　既存テナントの撤退や取引先への懸

念等は、それぞれ関係事業者からは大

丈夫だろうと確認しており、間違って

もそうならないように㈱ tobe 中心に

道の駅をしっかり運営していくと。逆

に結束力が固まったものと町としても

期待をしている。

●A

道の駅とうべつ 物販エリア

委員会 一般質問 議案の審議結果

※１ ブラッシュアップ ･･･ 技術や品質などを磨き上げて改善、改良すること。
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議会のうごき（令和４年６月～７月）

６月  ３日

8 日

15 日

16 日

17 日

20 日

21 日

22 日

会派代表者会議

議会運営委員会

宮城県大崎市長・議会議長表敬訪問来庁

議会運営委員会 議員協議会 第２回定例会

総務文教常任委員会

産業厚生常任委員会

第２回定例会

議会運営委員会 議員協議会 第２回定例会

議会運営委員会 議員協議会 第２回定例会

議員協議会 議会広報特別委員会

７月  ６日

7 日

8 日

15 日

19 日

21 日

29 日

北海道町村議会議長会議員研修会

下川町議会行政視察来庁

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

議会運営委員会

石狩町村議会議長会議員研修会

北海道伊達市議会会派行政視察来庁

議会広報特別委員会

宮城県議会会派行政視察来庁

議会広報特別委員会
委 員 長　五十嵐　信　子

副委員長　鈴　木　岩　夫

委　　員　佐　藤　　　立

委　　員　佐々木　常　子

委　　員　櫻　井　紀　栄

ご意見ご感想をお寄せください

議会事務局　
 〒 061-0292　石狩郡当別町白樺町 58 番地 9

 TEL 0133-23-3247　FAX 0133-23-4474

 E-mail　gikai@town.tobetsu.hokkaido.jp

　議会だよりの編集について、ご意見・ご感

想がありましたら、下記連絡先へご連絡くだ

さい。今後の参考とさせていただきます。

＜８月臨時会＞

予定　８月５日 ( 金 )

内容　補正予算審査など

8 月臨時会・９月定例会のご案内

※日程が決まり次第ホームページへ掲載します。

　本会議と常任委員会の

ライブ中継や録画配信を

インターネットにより配

信しています。詳しくは、

ホームページをご覧くだ

さい。

議会インターネット中継

編　　集　　後　　記

　定例会で議員が行う一般質問は、質問のねら

いも個性豊かで、さまざまな角度から町政へ意

見を述べたり、提案を行っています。それぞれ

の議員が、質問内容について時間をかけて作成

し、限られた時間で質問をしています。

　また、６月定例会中の常任委員会では、補正

予算として上程された６次産業化推進事業につ

いて、特に活発な議論が行われました。

　町民の皆様の興味や関心に触れるものがある

かどうか、YouTube に動画が残っているので、

ご視聴いただければと思います。

　　　　　議会広報特別委員会 委員 櫻井 紀栄

議場での傍聴について

　新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、議場の傍聴を制限しています。ご協力を

お願いします。また、インターネット中継も

行っているので、インターネット環境のある

方は、可能な限りそちらをご利用ください。

傍聴席を制限

＜９月定例会＞

予定　9 月 13 日 ( 火 ) ～ 9 月 27 日 ( 火 )

内容　補正予算審査、一般質問など

※本会議や委員会の傍聴が可能です。

次回「とうべつ議会だより第 211 号」は本年 12 月に発行します。


